

# WWF/ Atelier de lancement du projet "Gouvernance forestière, marchés et climat" Lutter contre l'illégalité et relever le niveau des normes de contrôle

JM

Libreville/Gabon

**L'HOTEL** Radison Blu de Libreville a prêté son cadre dernièrement à l'atelier de lancement du projet "Gouvernance forestière, marchés et climat (GFMC)", organisé à l'initiative du WWF-Gabon et du WWF-Chine. Ce projet d'une durée de trois ans, et qui va se dérouler au Cameroun, au Congo et au Gabon, vise à lutter contre l'illégalité et à relever le niveau des normes de contrôle dans le domaine forestier. Mais aussi à mettre en place un système d'assurance de la légalité du bois sur le marché avec la Chine. L'atelier visait donc à informer les parties prenantes du projet, de discuter du plan de travail et d'établir les synergies avec les autres initiatives nationales, ainsi qu'à discuter des modalités opérationnelles de mise en œuvre. Pour les participants, il était question de s'appropriier le projet et de jeter les bases de la mise en œuvre de cette initiative. «



Photo : Jean Madouma/ L'Union

Les opérateurs chinois de la filière bois.



Photo : Jean Madouma/ L'Union

Marthe Mapangou du WWF-Gabon et sa collègue chinoise



Photo : Jean Madouma/ L'Union

La chaîne de traçabilité du bois gabonais doit être respectée par les exploitants chinois.

Le Gabon, comme les autres pays du Bassin du Congo, s'est déployé pour lutter contre l'exploitation forestière et le commerce illégal du bois, à travers l'application du Code forestier et de l'ensemble des textes juridiques. Et ceci, bien que la Chine ne reconnaisse pas les licences APV-FLEGT comme une certification de légalité avec l'Union Européenne pour vérifier l'origine légale de toutes les exploitations de bois. C'est la raison pour laquelle, le WWF s'engage dans une nouvelle initiative "Gouvernance forestière, marchés et climat", à travers le financement du Département du Développement international du gouvernement britannique, pour approfondir l'engagement des parties prenantes, en vue d'établir des normes plus élevées en matière de responsabilité socio-écologique dans le commerce du bois entre la Chine et le Gabon», a indiqué la chargée du programme Forêt au WWF-Gabon, Nelly Houtsu.

## Hub Africa 2019

### Pricillia Mara et Christine Soro vont représenter le Gabon

J.M

Libreville/Gabon

**DEUX** compatriotes, Pricillia Mara et Christine Soro, vont représenter le Gabon, les 12 et 13 juin 2019, au Hub Africa, à Casablanca (Maroc). Elles ont été retenues sur les six candidats en lice, à l'issue de "African pitch roadshow", qui s'est déroulé le 21 décembre 2018 à BGFI business school de Libreville. Organisé par NGE Impact, en partenariat avec Global mind consulting, African pitch roadshow est une compétition qui va à la rencontre des porteurs de projets et start-ups sur le continent et au sein de la diaspora. « Ils vont se retrouver avec les trois meilleurs de chacun des 17 autres pays que nous allons visiter tout au long de l'African pitch roadshow et les trois meilleurs du championnat iront en incubation à Singapour, en Malaisie, pour être exposés à des écosystèmes plus matures avec des outils de financement plus élaborés de manière à faire grandir leurs projets », a indiqué Alioune Gueye, président du jury. Lors du Pitch de Libreville qui a vu la participation de



Photo : Jean Madouma

Pricillia Mara et Christine Soro vont représenter le Gabon au Hub Africa 2019 à Casablanca au Maroc.

six start-ups, chaque candidat a eu 3 minutes pour présenter son projet devant les membres du jury. Les différents projets présentaient un réel potentiel, mais vu le niveau très élevé de la compétition, seuls deux ont été retenus : Pricillia Mara, porteur du projet Revadac, un recyclage des déchets pour préserver l'environnement, et Christine Soro pour son projet Digie women school, une école numérique dédiée aux femmes. « Je suis vraiment contente parce que, l'année dernière, j'ai participé et les autres ont été sélectionnés. Après, je me suis rendue compte que le problème est que je n'avais pas assez de connaissances sur le projet.

J'ai pris donc un an à travailler dessus. Aujourd'hui, en voyant le fruit que cela porte, je suis très contente », a confié Pricillia Mara. « Je suis très surprise, parce qu'il y avait tellement de projets très intéressants à fort impact. Aussi, je ne peux pas dire que nous avons mérité plus que les autres. Simplement qu'il y a eu certainement un argument qui a dû convaincre le jury », a estimé de son côté Christine Soro. Seynabou Dia, membre du jury et, par ailleurs, directrice générale de Global mind consulting, a parlé des idées très intéressantes, dans son appréciation des projets présentés par nos deux jeunes compatriotes.

**INFORMATION CLIENTELE**

\*\*\*\*\*

**LA BICIG**

INFORME SON AIMABLE CLIENTELE

**DE L'OUVERTURE EXCEPTIONNELLE DE**

**SES GUICHETS LE LUNDI 31 DECEMBRE**

**de 7h45 à 12h,**

**HORMIS LES AGENCES**

**HABITUELLEMENT FERMEES LE LUNDI.**

**LA BICIG VOUS REMERCIE**

**DE VOTRE BONNE COMPREHENSION.**



*Avançons ensemble*